

JE SUIS CHARLIE

PARLER POUR SE TAIRE



Morts, partis à jamais.
Parce qu'ils ont osé.
Ils ont simplement osé s'exprimer.
Ils ont osé penser.
Ils ont osé réfléchir !
Et ça les a fait mourir.
Tout cette violence
Pourquoi ? Et ça existe encore en France.
Et dans ce monde en général.
L'inquisition, Hitler, pour quoi au final ?
Rien. L'espèce humaine est un peu con.
Rien de tout ça n'a servi de leçon.
Nous ne pouvons même plus nous exprimer.
Nous vivons dans ce monde, opprimés,
Terrorisés,
Et les courageux sont simplement éliminés.

Viens on rage encore et encore.

Mercredi 7 janvier 2015, le journal Charlie Hebdo a été attaqué par deux hommes lourdement armés. 12 personnes sont mortes et 11 sont blessées. Suite à cette attaque, le plan Vigipirate a été relevé au niveau « alerte attentat », le plus haut niveau possible, dans la région de l'Île de France. Près de 500 CRS et gendarmes sont partis en renfort à Paris. François Hollande a annoncé une journée de deuil national.

Les deux terroristes sont entrés dans le bâtiment vers 11h30, ils ont tué un agent de maintenance après qu'il leur ait appris où se trouvait la rédaction. Ils sont montés à l'étage de la rédaction et ont tiré en rafale, tuant ainsi 8 journalistes, un policier et un invité présent à la conférence de rédaction. Après le massacre, les deux hommes regagnent leur Citroen C3 en criant « On a vengé le prophète Mahomet, on a tué Charlie Hebdo ». Pendant leur fuite, les agresseurs ont blessé puis tué de sang-froid un autre policier. Un témoin les ayant aperçus en fuite, fait état de 3 assaillants.

Cet acte a été fait par des extrémistes religieux, et c'est pourquoi il est important de rappeler la différence fondamentale entre musulmans et islamistes. Le coran, comme une grande majorité de religions, enseigne la paix et l'harmonie : "Quiconque tue un Homme tue l'humanité entière". Ce ne sont en aucuns cas les valeurs de l'islam et la plupart des musulmans diront qu'ils désapprouvent totalement cet acte. Ici nous sommes tous unis dans le même combat, sans distinction d'opinion politique, de croyance, de religion : la liberté.

Des gens sont morts pour avoir dit ce qu'ils pensaient. Ils n'avaient rien fait de mal, ils n'ont fait que s'exprimer. Cette liberté d'expression est l'une des bases de la République, pourtant elle n'a pas toujours été présente. Avant que la liberté de la presse ne soit acquise, il fallait recourir à des méthodes discrètes pour éviter la censure et le message était parfois si bien caché qu'il y avait un risque que les gens ne le comprennent pas. Maintenant, nous avons cette liberté de pouvoir parler, écrire pour s'exprimer, mais des gens sont morts pour l'avoir fait. Tout ça parce que des terroristes ont décidé qu'ils avaient le droit de tuer. Ils pensent qu'en répandant la peur, ils pourront nous empêcher de nous exprimer. C'est justement parce que ce genre de personnes existe qu'il ne faut pas laisser la peur nous dominer, et qu'il faut se battre contre toute cette violence, mais pas de la même façon. La plume est une bien meilleure arme que le pistolet.

Flore, Adèle (article) Méluzine (dessin)
et Julie(poème) : Le Lycéen Déchaîné.

NOUS SOMMES CHARLIE

Cette bougie est notre espoir.
Sa petite flamme éclaire le noir.
Sa lueur est là pour le deuil.
Pensons aux personnes décédés.
Pensons à notre liberté.
Ce soir, nous ne fermerons pas un œil.
Pensons que le monde peut évoluer.
Pensons à nous engager.
Pensons à rester soudés.
Le fanatisme est présent partout,
Ne faite pas l'amalgame.
Et aimez vous,
La guerre et la division noircissent les âmes.
Nous somme soudés, nous sommes engagés, nous sommes Charlie



Les chaînes ne sont pas à vos pieds mais dans vos têtes.